

E-Mail

Von: Isabel Gläser
Gesendet: Mittwoch, 14. September 2016; 11:34 Uhr
An: REHA-Verein Freiburg
Betreff: Bächleboot auf Reisen

Liebe Veranstalter des Bächleboot - Rennen,

da wir dieses Jahr das Glück hatten am Rennen teilzunehmen und unsere Tochter Emilia (Startnummer 50) und unser Sohn Jonathan (Startnummer 49) auch gewonnen haben, mussten die Boote auch mit in unsren Sommerurlaub. Und siehe da es hat es bis in die Ostsee geschafft. Und da wir das im Bild festgehalten wollen wir Sie auch an dem schönen Anblick teilhaben lassen.

Nochmals vielen Dank das wir dabei sein durften.

Liebe Grüße aus dem Westerwald

Isabel Gläser aus Roßbach-Wied

